
市政に対する一般質問通告書 

受付第  ２ 号 

令和 5 年 11月 14日 午前     
 

 

時   分 

令和 5 年１１月１４日    

幸 手 市 議 会 議 長  枝久保喜八郎  様 

幸 手 市 議 会 議 員    坂 本 達 夫      

       印    
下 記 の と お り 通 告 し ま す 。 

質   問   事   項 要    旨   ( 質 問 は で き る だ け 詳 細 に お 願 い し ま す 。 ) 

situmonn １ 大中落流域水路整備工事の進捗状況 

について 

（１） 大中落流域水路整備工事の進捗状況を市長に伺う。 

 

２ 行政財産使用料（自動販売機設置）に

ついて 

（１） 事業者選定方法は、随意契約か競争入札か伺う。 

（２） 設置場所ごとの選定か、一括選定か伺う。 

（３） 使用許可の期間は、単年度か複数年度か伺う。 

（４） 今後も現在の事業者選定方法を踏襲するのか伺う。 

３ 幸手駅西口の開発について 

 

（１）現在の仮換地の指定や物件移転により施行者管理となっている土地と 

仮換地の引き渡しが行われた土地の状況を伺う。（資料として図面提出願います） 

（２）現在の西口停車場線の整備状況と今後の整備予定を伺う。 

（３）久喜新道から西口停車場線までの、今後の整備計画を伺う。 

（４）御成街道から西口停車場線までの、今後の整備計画を伺う。 

４ 幸手中央地区産業団地の拡張について 

    

（１）産業団地の拡張は、どのような効果が期待されるのか伺う。 

（２）事業化を想定している場所は、具体的にどこか伺う。 

（３）埼玉県企業局が委託している候補地選定業務委託の内容を伺う。 

（４）産業団地整備において、今後発生する手続きはどのようなものがあるか伺う。 


